

Salto 29 de marzo de 2009

Queridos hermanos,

Les saludamos en la paz del Señor, somos gratos a Dios por su gran amor y fidelidad para con nuestras vidas, y agradecidos por contar con hermanos y hermanas que nos brindan sus oraciones y contribuciones.

Ya estamos recorriendo un año más, que desde su comienzo ha sido de gran bendición para nuestras vidas, en el mes de Enero tuvimos la visita de un grupo de jóvenes de diferentes denominaciones, de el equipo "expreso acción"

Estuvieron con nosotros quince días en los cuales fue una experiencia maravillosa, todos fuimos impactados por el amor de Dios para con el pueblo uruguayo. En ese tiempo se dedicó mucho trabajo para los niños, realizando cinco días de escuela bíblica de verano, con la participación de más de 70 niños, que se divirtieron con las payasas "fua", "luna" y "muleca", que les enseñaron canciones y le mostraron el gran amor de Dios a través de piezas teatrales. Y de los cuales están asistiendo fielmente a la escuela bíblica dominical. Ya no tenemos más lugar donde poner a los niños y a los adolescentes.

También en esos días se realizó evangelismos en las plazas, a la vera del río (que es donde se reúne mucha gente) y en nuestro barrio. Muchas personas escucharon y muchas aceptaron a Jesús como su salvador.

También se participó en actividades de jóvenes juntamente con las iglesias de Salto en la Plaza de Deportes.

Pero para nuestras vidas lo que tuvo un gran impacto fue el festejo sorpresa que nos realizaron los misioneros con los hermanos de la iglesia por nuestro aniversario de boda. Ya que cumplíamos 10 años de casados, y Dios sabía que era nuestro anhelo renovar nuestros votos.

Fue una gran bendición tenerlos con nosotros y esperamos tenerlos el año que viene.



Esperamos que las fotos que les envíamos puedan revelar la bendición que fue.

Estamos gozosos con el Señor por lo que ha hecho en estos primeros meses del año y creemos que continuara bendiciendo nuestras vidas.

Los saludamos con la paz del señor esperando que verlos pronto. Los amamos en Cristo.

Gabriel y Gelca.